
Straße nach Graben 
Die frühere K44 wurde seinerzeit im Rahmen der Umsetzung des Sanierungsplanes 
zum Wirtschaftsweg heruntergestuft, sodass der dortige Ziel- und Quellverkehr in Rich-
tung der Ortschaft Graben, hier z. B. Schulbusse, eine andere Linienführung nehmen 
muss. SB Klaus Oehme weist darauf hin, dass es ratsam wäre, die betreffende Beschil-
derung der geänderten Situation anzupassen. Ansonsten sei gegen die veränderte Ver-
kehrsführung nichts einzuwenden. 
 
Wegen der vorliegenden Unterschriftensammlung soll das Thema für die Sitzung dieses 
Ausschusses am 08.05.2014 in Form einer Beschlussvorlage aufbereitet werden.  
 
 
Unbeschrankte Bahnübergänge 
Herr Hombitzer teilt mit, dass das Pfeifen und Läuten an dem unbeschrankten Bahn-
übergang in Marienheide zu Unmut bei den anwohnenden Bürgern geführt habe. Hierzu 
gäbe es bereits eine Bürgerinitiative. Die Zuständigkeit für etwaige Veränderungen die-
ser Situation liege bei der DB bzw. dem Eisenbahnbundesamt. 
 
 
Instandsetzung Wirtschaftswege 
Die Gemeinde wird dieses Jahr jeweils einen Wirtschaftsweg in Dannenberg, Talbecke 
und Erlinghagen instand setzen. Im Haushaltsplan sind diese Maßnahmen mit 
45.000,00 € veranschlagt.  
 
 
Deckenmaßnahme Brucher Straße 
Herr Schmereim teilt mit, dass die Deckenmaßnahme in der Brucher Straße bis Ostern 
2014 fertig gestellt sein werde.  
 
 
Baugebiet Wüllenberg 
Auf Anregung von RM Günter Berges soll vor einer der nächsten Sitzungen des Bau-, 
Planungs- und Umweltausschusses eine Besichtigung des zukünftigen Baugebietes 
„Am Wüllenberg“ stattfinden. 
 
 
Altbaumfinder für Marienheide 
SE Walter Schröder fragt nach, ob jemandem bekannt ist, wo in Marienheide alte Bäu-
me stehen. Er möchte im Auftrag des Landesamtes für Natur, Umwelt und Verbraucher-
schutz diese Bäume melden damit altes Genmaterial erhalten bleibt.   
 
 
Planung Straße zum Waldhotel 
RM Michael Hettich erkundigt sich nach der Straßenplanung „Zufahrt Waldhotel“.  
Verwaltungsseitig wird geantwortet, dass in der nächsten Woche ein Termin mit den 
Beteiligten stattfinde und voraussichtlich noch in diesem Jahr der Ausbau erfolge.  
 
 



 
 
 
 
 


